



Auf dem Bolzplatz haben sich die Schüler mit Gedichten von den Lehrern verabschiedet – immer mit dem nötigen Abstand.

Fotos: Stöckemann

## Ein Leben auf der Sonnenseite

Dasseler Grundschüler verabschieden Lehr- und Betreuungskräfte mit Gedichten

**DASSEL.** Personalwechsel an der Grundschule Dassel: der Schulleiter, drei Lehr- und eine Betreuungskraft sowie der FSJler verlassen zum Schuljahresende die Grundschule. Die Schüler der Grundschule wollten die Lehrer aber gebührend verabschieden – in Corona-Zeiten kein leichtes Unterfangen, denn Abstand muss eingehalten werden.

So fand der Abschied dann auf dem Bolzplatz hinter der Schule statt. Als FSJler Ole Schmidt, Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann, die Lehrerinnen Sylvia Menke, Friederike Blumenthal, Ute Muth und Betreuungskraft Inge Teichmann dorthin gebeten wurden, waren sie überrascht. Sie hatten nichts gehäht. Ausgestattet mit großen roten Herzen warteten sie auf die Schülerschar.

Die vier Jahrgangsstufen zogen – mit Abstand – und zu Gladiatoren-Musik ein, dabei schwenkten sie eifrig kleine Fähnchen. Mit diesen selbstgestalteten Fähnchen wurden die großen Herzen der Lehrer bestückt.

Jede Klasse hatte ein Gedicht vorbereitet, in dem die scheidenden Mitarbeiter wertgeschätzt wurden. »Alles Gute für Frau Muth, Sport mit dir war immer gut.« Sylvia Menke habe ihnen gezeigt, wie man richtig schreibt, und FSJler Ole Schmidt sei immer fröhlich und hilfsbereit gewesen. Auch Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann haben den Kindern viel beigebracht, sei dabei immer fürsorglich und liebevoll gewesen und habe nie den Humor verloren. Mit Vergnügen und Geduld habe Friederike Blumenthal in ihrer Klasse gewirkt. Und die Kinder bedankten sich, dass Inge Teichmann mit ihnen gesungen habe.



FSJler Ole Schmidt, Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann, die Lehrerinnen Sylvia Menke, Friederike Blumenthal, Ute Muth und Betreuungskraft Inge Teichmann verlassen die Grundschule Dassel zum Jahresende.

Für die Zukunft wünschten die Kinder dem Schulleiter, den Lehr- und Betreuungskräften, dass sie »ein Leben auf der Sonnenseite« vor sich haben. Die Zeit mit den Lehrern sei »bunt, fröhlich und wundervoll« gewesen, stets hätten sie ein offenes Ohr gehabt, tolle Ideen und liebe Worte.

»Schön war die Grundschulzeit« mit diesen Lehrern, waren sich die Grundschüler einig. Auch Elternvertreter und Förderverein bedankten sich bei den Lehr- und Betreuungskräften für ihre Arbeit. Kättner-Neumann

habe mit viel Einsatz diverse Projekte angeschoben und mitgewirkt, beispielsweise bei der Schulhofgestaltung. Jedes Jahr hat Blumenthal die Blumen für die Einschulungsfeier mitgebracht, Ute Muth habe immer für Tennisprojekte gesorgt, Inge Teichmann die Kinder musikalisch in Schwung gehalten und Ole Schmidt unter anderem auch in der Bücherei geholfen.

Während Blumenthal, Muth, Kättner-Neumann und Teichmann in den Ruhestand wechseln, geht Menke nach Bayern.